



¿Qué es

la

verdad



Juan 18: 38

¿Qué es la verdad?

Juan 18: 38 *Le dijo Pilato: ¿Qué es la verdad?*

Y cuando hubo dicho esto, salió otra vez a los judíos, y les dijo: Yo no hallo en él ningún delito.

Introducción

El ser humano ha tenido como distintivo especial su preocupación por la búsqueda de la verdad. Desde la perspectiva del conocimiento, la preocupación humana por conocer la verdad lo ha guiado a realizar grandes y extensas investigaciones en los diversos campos del saber, logrando prosperar en diversas áreas.

La filosofía, la ciencia y la religión están comprometidas con esa búsqueda. Pero cada

una de ellas busca la verdad desde una perspectiva diferente.

- a. La filosofía busca la verdad respecto al ser.
- b. La ciencia investiga la verdad en los fenómenos.
- c. La religión busca la verdad respecto de Dios.

Debido a que, el ser humano es creación de Dios, todo su conocimiento en torno a la verdad y a lo recto, procede de Dios.

Como resultado, la verdad es una guía para dar a la humanidad que camina en oscuridad.

I. Dios es la fuente de la verdad

La verdad es una cualidad inherente de Dios, **Deuteronomio 32: 4** *El es la Roca, cuya*

obra es perfecta, porque todos sus caminos son rectitud; Dios de verdad, y sin ninguna iniquidad en él;

Dios es justo y recto. Jesucristo es el Dios verdadero. Pero lo mas significativo para el humano es el hecho de que Jesucristo es un Dios veraz y fidedigno, en quien podemos confiar...

En el NT se declara que Dios es verdadero
Juan 7: 28 *Jesús entonces, enseñando en el templo, alzó la voz y dijo: A mí me conocéis, y sabéis de dónde soy; y no he venido de mí mismo, pero el que me envió es verdadero, a quien vosotros no conocéis.*

Juan 17: 3 *Y esta es la vida eterna: que te conozcan a ti, el único Dios verdadero, y a Jesucristo, a quien has enviado.*

Jesús afirma ser la verdad, **Juan 14: 6** *Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí.*

Juan 1: 17 *Pues la ley por medio de Moisés fue dada, pero la gracia y la verdad vinieron por medio de Jesucristo.*

La gracia y la misericordia vinieron por medio de Jesucristo. Desde esta perspectiva la verdad y la misericordia caracterizan la obra de redención de la humanidad caída de la gracia divina.

Cuando el apóstol Pablo habla de la verdad que está en Cristo según Efesios 4; 21, está haciendo una referencia a la revelación de Dios encarnada en su Hijo Jesucristo.

La Biblia señala que Jesús es: 1) Pan verdadero y comida verdadera (Juan 6: 32, 35,

55). 2) La vida verdadera (Juan 15: 1). 3) La luz verdadera (Juan 1: 19)

Jesús es la máxima expresión de la verdad de Dios revelada al humano para la salvación, la cual Pilato no se dio cuenta, aunque estaba frente a la verdad. Es lamentable que la persona viva frente a la verdad y no la reconoce...

II. La Palabra de Dios es verdad

El ser humano tiene una mente finita y Dios es infinito. La verdad de Dios es inmensa, es demasiado grande para la mente humana. El salmista habló del tamaño de la verdad *“Porque más grande que los cielos es tu misericordia, y hasta los cielos tu verdad”* (Salmo 108: 4). Pero esa verdad Dios la plasmó

en nuestro libro Sagrado, la Biblia, la cual es Palabra verdadera de Dios.

La verdad es Dios, y Dios es la verdad, y la Palabra de Dios es verdad (Juan 1: 1). Jesús en su oración intercesora dijo: *“Santifícalos en tu verdad; tu palabra es verdad. (Juan 17:17).*

La verdad no enceguece al contrario ilumina, alumbraba como dice uno de los salmos, *“Lámpara es a mis pies tu palabra, y lumbrera a mi camino”* (Salmos 119: 105). La verdad nos enseña el camino, nos aparta de los fangos y atolladeros. La verdad es luz para nuestras vidas.

Juan 1: 6-10 *Hubo un hombre enviado de Dios, el cual se llamaba Juan. 7 éste vino por testimonio, para que diese testimonio de la luz, a fin de que todos creyesen por él. 8 No era él la luz, sino para que diese testimonio de la luz. 9*

Aquella luz verdadera, que alumbra a todo hombre, venía a este mundo. 10 En el mundo estaba, y el mundo por él fue hecho; pero el mundo no le conoció.

Precisamente eso le paso a Pilato, estuvo frente a la verdadera luz, pero no la pudo ver por causa de su ceguera que le impidió conocer la verdad.

Conclusión

Si quieres entender a Dios en su totalidad en esta vida para poder creer en él nunca lo lograrás ya que no ha habido hombre que le vea en toda su plenitud y pueda resistir a su majestosa presencia, ni aun Moisés que habla cara a cara lo pudo lograr (Éxodo 33: 18-20). La verdad la podemos entender desde las Sagradas Escrituras, la Biblia donde esta escrita

la verdad de Dios. Si la persona muere en ceguera es por desidia ya que la verdad la tenemos a la mano.